

CDR Kaiku-Red Eléctrica de Sestao

Red Eléctrica apoya al remo femenino de Kaiku en la temporada 2025

Como motivo de su 40 aniversario, la compañía apoya a la liga femenina del CDR Kaiku-Red Eléctrica de Sestao como muestra de su compromiso con la igualdad en el deporte de alto nivel

Bilbao, 9 de junio de 2025

El Club deportivo de remo femenino de Kaiku, en Sestao, contará con el apoyo de Red Eléctrica en la temporada 2025, que está a punto de comenzar. Con motivo de su 40 aniversario, la compañía impulsa la liga femenina del CDR Kaiku- Red Eléctrica, reforzando así su compromiso con la sostenibilidad y la igualdad de oportunidades, también en el ámbito deportivo de alto nivel.

Esta alianza nace con el fin de visibilizar aún más el remo femenino y fomentar el acceso de niñas a este deporte. Además, permitirá que la liga femenina ETE pueda contar con una trainera sénior Kaiku-Red Eléctrica, así como con el especial apoyo a los trabajos que viene desarrollando el Club para avanzar en términos de igualdad y diversidad.

“Red Eléctrica está firmemente comprometida con la igualdad de oportunidades y la diversidad, por lo que nuestro apoyo a un club de remo femenino como el CDR Kaiku forma parte de ese compromiso y es una clara declaración de intenciones para que no haya límites de género en el deporte, ni en ningún otro ámbito”, señala Antonio González Urquijo, delegado de Red Eléctrica en Euskadi.

Amador Antón, presidente del Club de Remo Kaiku, por su parte, ha destacado que “el apoyo que nos ha brindado Red Eléctrica no solo impulsa a nuestras remeros, sino que contribuye a construir un futuro más justo y lleno de oportunidades, por lo que mi más sincero agradecimiento en nombre de todo el Club”.

Acerca del CDR Kaiku

El Club de Remo Kaiku nace en 1923 a orillas del río Galindo, en Sestao. A lo largo de la historia, este club centenario ha sido uno de los más laureados del Cantábrico: vivió su época dorada en la década de los 70 y principios de los 80 y ha cosechado innumerables éxitos deportivos a lo largo de su historia, siendo el primer club en lograr la corona “la Caixa” tras vencer de forma consecutiva los años 2011, 2012 y 2013 en la liga de la Asociación de Clubs de Traineras (actual liga Eusko Label).

gabinetedeprensa@ree.es

www.ree.es > Sala de prensa

Tel. 91 453 33 33 / 32 81 - 91 728 62 17

En la actualidad, cuenta con más de 100 deportistas compitiendo en todas las categorías y disciplinas de remo, desde deporte escolar hasta federado, tanto en banco fijo (batel, trainerilla y trainera) como en banco móvil (remo olímpico) en competición provincial, autonómica y estatal, en todas las modalidades. Desde la temporada 2018, Kaiku compite con su trainera femenina en la liga ETE.